



Efringen-Kirchen, 05.03.2019

Für langjährige Treue zu Ehrenmitgliedern ernannt



Vorsitzender Reinhard Knorr (rechts) ernannte die langjährigen Mitglieder (v.l.) Monika Lehr, Herbert Schäfer, Barbara Müller, Barbara Lauber, Monika Stächelin, Lothar Kiebin und Verena Preisendanz zu Ehrenmitgliedern. *Foto: Reinhard Cremer*

Efringen-Kirchen - Wohl bei kaum einer anderen Generalversammlung wurden so viele Mitglieder zu Ehrenmitgliedern ernannt wie bei der des Sängerbunds Efringen-Kirchen. Gleich 15 langjährige Mitglieder erhob Vorsitzender Reinhard Knorr in den Stand eines Ehrenmitglieds.

25 Jahre aktive Mitgliedschaft

Grundvoraussetzung für die hohe Auszeichnung sind 25 Jahre aktives Singen im Sängerbund. Passive Mitglieder müssen es hingegen schon auf 40 Jahre Vereinszugehörigkeit bringen. Diese Voraussetzung erfüllten die Passivmitglieder Rudi Bartsch, Olga Bürgin, Karl Däublin, Gerhard Dietrich und Herbert Schäfer.

Bei denjenigen, die nach Jahren des aktiven Singens in die passive Mitgliedschaft gewechselt waren, wurde, wie Knorr erklärte, ein Mittelwert errechnet. Auf diese Weise konnte ermittelt werden, ob unterm Strich eine ausreichende Anzahl an Jahren zusammengekommen war, um eine Ernennung zum Ehrenmitglied zu rechtfertigen. So wurden die Sänger und Sängerinnen Brigitte Bosshart, Lothar Kiebin, Hanspeter Kuner, Barbara Lauber, Monika Lehr, Barbara Müller, Gerda Pach-Klose, Verena Preisendanz, Monika Stächelin und Marie-Luise Vogel in den Kreis der Ehrenmitglieder aufgenommen.

Chorleiter Erhard Zeh wurde vom Vereinsvorsitzenden überschwänglich gelobt und mit einem Präsent bedacht. „Du hast dich dieses Jahr selber übertroffen“, lobte Knorr den Dirigenten. Des Weiteren bedankte sich der Vorsitzende bei zahlreichen Mitgliedern für deren Engagement.

Berthold Schmitz ab sofort ältester Aktiver

Nicht eingeplant war die Ankündigung des ältesten aktiven Sängers Hanno Kirchgässer, „aus dem aktiven Dienst“ ausscheiden zu wollen. Seine Position in der Altershierarchie wird nun Berthold Schmitz einnehmen.

Die überraschte Sängerschar dankte Kirchgässer mit stehendem Applaus und widmete ihm ihr Abschlusslied.